

sonders des westdeutschen, der durch seine revanchistischen Forderungen eine ernste Gefahr für den Frieden ist.

Die KP Griechenlands ist der Meinung, daß die Verteidigung der DDR als souveräner Staat eine grundlegende Pflicht im Kampf für die Erhaltung des Weltfriedens und besonders für den Frieden und die Sicherheit Europas ist. Sie unterstützt die friedliche Außenpolitik der DDR und kämpft für ihre Anerkennung durch die griechische Regierung und für ihr Recht, ihren Platz in der UNO einzunehmen.

Zusammen mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Ländern gewährt die DDR dem heldenhaft kämpfenden vietnamesischen Volk große Hilfe gegen den amerikanischen Imperialismus, der mit seinem verbrecherischen Krieg den Weltfrieden bedroht. Sie kämpft ununterbrochen für die Stärkung des sozialistischen Lagers und für den Zusammenschluß aller friedliebenden Kräfte der Welt, für die Erhaltung und Festigung des Weltfriedens. Wir wünschen Ihnen, liebe Genossen, neue Erfolge in Ihrem Kampf für Frieden und Sozialismus.

Das Zentralkomitee  
der Kommunistischen Partei Griechenlands

### *Grußschreiben der Kommunistischen Partei Guadeloupes*

Teure Genossen!

Anläßlich Ihres VII. Parteitages übermittelt das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Guadeloupes allen Mitgliedern der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und über Ihren Parteitag allen Mitgliedern des Staatsrates, seinem Vorsitzenden, Genossen Walter Ulbricht, und allen Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik Grüße und Glückwünsche.

Ihr Parteitag findet zu einem Zeitpunkt statt, da die Kiesinger/Strauß-Regierung, nachdem sie die jüngsten Vorschläge Ihrer Regierung abgelehnt hat, eine Expansionspolitik verfolgen will, die auf der Nichtanerkennung der nach 1945 fixierten Grenzen beruht und folglich auf die Nicht-Repräsentativität der Deutschen Demokratischen Republik und die Unsicherheit in Deutschland, in Europa und in der Welt abzielt.

Der Kampf der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands für eine Politik des Friedens und der europäischen Sicherheit, für die Anerkennung der völligen Souveränität der Deutschen Demokratischen Republik wird